

MENAMBAH JAM PENDIDIKAN AGAMA

## Program Ade Yasin Mendapat Apresiasi Kemenag RI

**CIBINONG (IM)-** Bupati Bogor Ade Yasin telah ditangkap dalam OTT (operasi tangkap tangan) KPK, dan sekarang ditahan. Meski kena OTT KPK, ternyata Bupati Ade Yasin mendapat apresiasi dari Kementerian Agama (Kemenag), karena menambah jam pendidikan agama dan keagamaan.

Kebijakan Bupati Bogor nonaktif, Ade Yasin dalam menambah jam pendidikan agama dan keagamaan di Kabupaten Bogor, diapresiasi Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama (Kemenag) RI.

Apresiasi itu ditandai oleh pemberian plakat tanda mata untuk Bupati Bogor atas partisipasi dan kontribusinya selama ini dalam pengembangan dan kebijakan positif bagi pendidikan agama Islam di sekolah tahun 2021. Penghargaan tersebut diterima Asisten Pemerintahan dan Kesjahteraan Rakyat Hadijana di Denpasar Bali pada Jumat (20/5) kemarin, dalam momentum Peringatan Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) 2022.

Direktur Pendidikan Agama Islam (PAI), Amrullah mengatakan, pemberian Tanda Mata PAI menjadi tanda bahwa afirmasi pemerintah pusat maupun daerah terhadap guru PAI, diharapkan mampu menjadi wasilah kebangkitan guru PAI. "Semoga kolaborasi antar pemerintah pusat dan daerah

dalam memberikan perhatian dan kontribusi nyata terhadap guru PAI, sehingga mampu menjadi bagian dari proses pendidikan agama Islam yang menjadi kebutuhan mendasar dalam penyiapan mutu Sumber Daya Manusia (SDM) Indonesia yang unggul dan berkarakter," ungkap Amrullah, dikutip dari laman Kemenag, Senin (23/5).

Sementara itu, Kepala Sub Bagian Tata Usaha Direktorat PAI, Rizky FA menambahkan, Kementerian Agama melalui Direktorat PAI mengundang Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Kabupaten seluruh Indonesia.

"Kami mengundang 548 peserta dari pemerintah daerah, yang terdiri dari 34 Pemerintah Provinsi dan 514 Pemerintah Kabupaten/Kota. Semoga dengan adanya Tanda Mata PAI ini, bisa menjadi motivasi semua pihak dalam memajukan dan meningkatkan kualitas Pendidikan Islam khususnya guru PAI," jelas Rizky.

Menurutnya, selain pemerintah daerah, Kemenag juga memberikan apresiasi terhadap Kabid yang membidangi Pendidikan Agama Islam di kantor Kemenag Provinsi, serta 28 Lembaga Pendidikan Tenaga Kependidikan (LPTK) pada Perguruan Tinggi Keagamaan Islam yang telah sukses dalam pengelolaan dan pelaksanaan Pendidikan Profesi Guru (PPG) tahun 2021. ● pp

## Bale Pinton Ciburuy Dibongkar, Seniman KBB Merasa Dirampas Kreativitasnya

**NGAMPRAH (IM)-** Pasca dibongkarnya Bale Pinton Ciburuy membuat kesal para seniman dan budayawan yang ada di Ciburuy, Kabupaten Bandung Barat (KBB). Seperti diberitakan sebelumnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Barat (Jabar) membongkar Bale Pinton Ciburuy yang ada di kawasan wisata Situ Ciburuy tanpa adanya pemberitahuan kepada para pelaku seni dan budaya termasuk warga sekitar.

Seniman dan Budayawan KBB, Abah Nanung mengatakan, dampak dari dibongkarnya Bale Pinton yang paling ekstrem itu adalah merampas hak kreativitas para seniman.

"Ruang publik seniman itu tidak terbatas, ada di mana mana. Termasuk mengisi ruang-ruangnya itu adalah di Balai Pinton ini," katanya saat ditemui.

Ia menilai, salah satu bentuk kontribusi para seniman untuk pemerintah itu, yakni dengan melakukan berbagai aktivitas kesenian dan melestarikan kesenian yang ada di wilayahnya. "Tapi ketika ini dibongkar berarti pertanyaan saya berarti tidak ada kepedulian lagi terhadap kebudayaan. Yang paling bodoh tidak

membaca Undang-undang (UU) tentang kemajuan kebudayaan," ujarnya Senin (23/5).

Ia menyebut, kalau pihak Pemprov Jabar membaca UU tentang kemajuan kebudayaan. Maka, Bale Pinton ini tidak akan dibongkar. "Mereka (Pemprov Jabar) menyebut nanti akan membangun kembali Bale Pinton, bukan nanti. Tapi kalau ini betul-betul mau dibangun harusnya ada dialog dengan para seniman," tuturnya.

Ia menjelaskan, dialog tersebut dibutuhkan untuk menyamakan persepsi lantaran harus bagaimana bentuknya dan seperti apa hasilnya. "Hal itu dilakukan agar bangunan tersebut bisa dimanfaatkan kembali oleh para seniman. Bahkan bisa membuat betah dan nyaman, apalagi kaitan dengan lingkungan wisata," jelasnya.

Ia menegaskan, dengan dibongkarnya Bale Pinton tersebut menjadi bukti kurangnya kepedulian pemerintah terhadap seni dan budaya. "Pemerintah telah menghancurkan dan telah meniadakan hak-hak para seniman yang mempunyai inspirasi untuk memajukan kebudayaan," pungkasnya. ● pra



IDN/ANTARA

### TARGET DESA DIGITAL PEMPROV JABAR

Pembudidaya mengoperasikan "smart fish feeder" menggunakan ponsel di kampung perikanan digital Losarang, Indramayu, Jawa Barat, Senin (23/5). Pada tahun 2022 Pemprov Jawa Barat menargetkan 104 desa digital di 16 kabupaten/kota dan 31 kawasan.

## Kolam Retensi Pusenkav Diharapkan Atasi Banjir Turangga

**BANDUNG (IM)-** Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung kembali menghadirkan kolam retensi seluas 1.500 meter persegi di kawasan pusat kesenjataan kabeceri (Pusenkav). Keberadaannya diharapkan dapat mengurangi banjir di wilayah Turangga.

"Alhamdulillah, hari ini kita hadir di kolam retensi. Lahan milik Pusenkav seluas kurang lebih 1500 meter persegi dengan kedalaman dua meter. Untuk pekerjaan pembuatan kolam swakelola DPU," kata Wali Kota Bandung, Yana Mulyana, Senin (23/5).

Yana Mulyana menyebut, kapasitas kolam retensi Pusenkav dapat menampung 13 ribu liter. Keberadaannya diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan banjir di kawasan Turangga. Kolaborasi tersebut diharapkan dapat terus terjadi mengatasi banjir.

"Pemkot Bandung kan tidak bisa menyelesaikan masalah sendiri, butuh kolaborasi. Ini suatu kerja sama yang menurut saya sangat luar biasa sangat jarang terjadi, antara instansi militer dengan pemerintah baik itu tingkat kota atau provinsi," ucapnya.

Sambung Yana, ke depan, lahan milik Pusenkav di Kota Baru Parahyangan dapat dimanfaatkan untuk pengolahan sampah. Pemkot Bandung terus berupaya untuk mengatasi masalah banjir yang sering terjadi di Bandung. "Kita coba selesaikan di tengah keterbatasan anggaran yang kita miliki. Seperti tadi, alhamdulillah

IDN/ANTARA

# 8 | Nusantara



ISF

Plt Bupati Bogor tinjau lokasi longsor di Cijeruk.

## Pemkab Bogor Bakal Merelokasi Rumah Korban Tanah Longsor

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengaku akan merevisi peraturan bupati (Perbup) biaya tak terduga (BTT) agar bisa meningkatkan nilai bantuan untuk korban bencana yang rumahnya mengalami kerusakan.

**CIJERUK (IM)-** Pasca peristiwa bencana tanah longsor,

Pemkab Bogor selain memberikan aneka bantuan juga akan merelokasi rumah korban ke tempat yang lebih aman.

"Saya melihat, lokasi sangat rawan bencana tanah longsor, maka selain bantuan uang sewa rumah selama tiga bulan, uang duka cita, sembako, aneka alat rumah tangga, Pemkab Bogor juga akan merelokasi rumah korban ke tempat yang lebih aman," kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan kepada wartawan, usai peninjauan kelokasi longsor, Senin (23/5).

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan menuturkan akan mengugaskan Camat Cijeruk, Bangun Sapta Siswa dan Kepala Desa Cipelang, Kiki Sukawan untuk mencari lahan buat relokasi rumah korban akibat bencana longsor.

"Rumah almarhumah ibu Uum akan kami bangun di tempat

yang lebih aman, saya mengugaskan Camat Cijeruk dan Kepala Desa Cipelang untuk mencari lahan tersebut," tutur Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

Politisi Partai Gerindra itu berharap untuk membangun rumah almarhum ibu Uum dan rumah serta bengkel las milik Yayan, Pemkab Bogor setidaknya menyediakan uang sebesar Rp62 juta. Agar lebih maksimal, ia menyetujui hati para donatur.

"Mungkin bantuan uang dari Pemkab Bogor sebesar Rp62 juta kurang maksimal, oleh karena itu bagi para donatur, kami berharap bisa membantu memulihkan derita para korban yang rumahnya mengalami kerusakan," harapnya.

Iwan Setiawan mengaku akan merevisi peraturan bupati (Perbup) biaya tak terduga (BTT) agar bisa meningkatkan nilai bantuan untuk korban bencana yang rumahnya mengalami kerusakan.

"Kami akan merevisi Perbup Bogor tentang BTT, Pemkab Bogor akan meningkatkan nilai bantuan untuk korban bencana yang rumahnya rusak," tutur Iwan Setiawan.

Anggota Komisi I DPRD Kabupaten Bogor, Heri Aristandi mengaku menyetujui rencana revisi Perbup Bogor tentang BTT, bahkan ia mendorong bisa tuntas sebelum Bulan Juli mendatang.

"Kami menyetujui dan siap mendorong revisi Perbup Bogor tentang BTT, kalau perlu dari segi anggaran bisa dimasukkan dalam anggaran pendapatan belanja daerah perubahan (APBD-P) Tahun 2022 ini," papar Heri Aristandi.

### Tinjau Lokasi Longsor

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan bersama jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor melakukan peninjauan ke lokasi bencana alam longsor di Kp.Pasir Pogor RT.01 RW.04 Desa Cipelang, Kecamatan Cijeruk, Kabupaten Bogor, sekaligus menyerahkan bantuan kepada para korban bencana alam tanah longsor Kecamatan Cijeruk, Senin (23/5).

Turut hadir mendampingi Plt. Bupati Bogor yakni, Kepala Pelaksana BPBD, Kepala Dinsos, Ketua Baznas Kabupaten Bogor, Camat Cijeruk

dan Kades Cipelang.

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengungkapkan, saat ini Pemerintah Kabupaten Bogor tengah fokus pada penanganan pasca bencana baik jangka pendek maupun jangka Panjang, serta fokus pada mitigasi bencana di seluruh wilayah untuk mengantisipasi terjadinya bencana alam melalui BPBD Kabupaten Bogor.

Menurutnya, penanganan jangka pendek dilakukan melalui pemberian bantuan keuangan sewa rumah untuk tiga bulan kedepan, untuk jangka panjangnya dilakukan dengan merelokasi korban bencana tanah longsor dan membangun rumah yang layak di lokasi zona hijau atau aman bencana.

"Hari ini kami serahkan bantuan keuangan kepada para korban bencana, dari Dinsos sebesar Rp15 juta per orang, dan dari Baznas Kabupaten Bogor sebesar Rp5 juta per orang dan uang sewa rumah untuk tiga bulan kedepan kita berikan untuk keluarga yang terkena bencana dan rumahnya rusak. Juga bantuan alat-alat rumah tangga yang hilang, kita akan kupi semua mulai dari alat rumah tangga, tempat tidur dan lainnya," tuturnya.

Plt. Bupati Bogor juga menyatakan, apresiasi dan terima kasih kepada BPBD Kabupat-

en Bogor, Camat, Kapolsek, Danramil, para relawan dan masyarakat yang gerak cepat melakukan penanganan bencana alam longsor di wilayah Kecamatan Cijeruk.

"Jika ada bencana, timnya cepat bahkan kelebihan orang yang mau membantu, ini bukti kegyuban warga Bogor, saya ucapkan terima kasih. Bahkan di hari pertama kejadian, Camat, Kalak BPBD saling komunikasi, dan secara daring kami instruksikan agar seluruh kekuatan untuk hadir di lapangan melakukan evakuasi, dan Alhamdulillah kemarin korban terakhir bisa ditekan," tegas Iwan Setiawan.

Lanjut Iwan Setiawan, mitigasi bencana adalah salah satu upaya untuk mengantisipasi dan meminimalisir bencana alam di Kabupaten Bogor, untuk itu ia meminta kepada BPBD Kabupaten Bogor untuk melakukan mitigasi di seluruh wilayah Kabupaten Bogor serta aktif mengajak dan mengedukasi masyarakat untuk bersama-sama melakukan mitigasi bencana. Masyarakat harus diedukasi bagaimana mitigasi bencana, lokasi mana saja yang rawan bencana sehingga bencana bisa diantisipasi melalui mitigasi bencana. "Kami imbau masyarakat untuk tetap waspada mengingat curah hujan yang masih tinggi di Kabupaten Bogor," tandasnya. ● gio

## Sekda Kabupaten Bogor Burhanudin Hadiri Pelantikan Pj Bupati Bekasi

**BOGOR (IM)-** Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor diwakili Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin menghadiri pelantikan Penjabat (Pj) Bupati Bekasi, Dani Ramdan, di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Komplek Perkantoran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi, Kecamatan Cikarang Pusat, Senin (23/5).

Pelantikan dilakukan Wakil Gubernur Jawa Barat, Uu Ruzhanul Ulum. Dani Ramdan kembali dilantik menjadi Penjabat (Pj) Bupati Bekasi setelah sempat menduduki jabatan tersebut pada 2021 lalu. Dani menggantikan Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, yang masa jabatannya telah berakhir pada Minggu (22/5).

Wakil Gubernur (Wagub) Uu yang kini mengemban tugas sebagai Plh. Gubernur Jawa Barat menyatakan, pelantikan

Pj. Bupati Bekasi dilakukan agar tidak terjadi kekosongan kepemimpinan di Kabupaten Bekasi, sehingga roda pemerintahan, maupun ekonomi di Kabupaten Bekasi bisa berjalan dengan baik.

Selanjutnya, Sekretaris Daerah Kabupaten Bogor, Burhanudin secara langsung mengucapkan selamat kepada Dani Ramdan usai dilantik sebagai Pj. Bupati Bekasi. "Selamat kepada Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, dengan pelantikan ini roda pemerintahan akan berjalan, serta diharapkan pelayanan kepada masyarakat dapat tetap berjalan dengan baik," ungkap Burhanudin.

Untuk diketahui, penetapan Dani Ramdan sebagai Pj. Bupati Bekasi berdasarkan Surat Keputusan (SK) Mendagri Nomor 131.32-1178 Tahun 2022 tentang Pengangkatan Penjabat Bupati Bekasi Provinsi Jawa Barat. ● gio

## Pemerintah Bangun Gudang Beku Kapasitas 300 Ton di Indramayu

**INDRAMAYU (IM)-** Pemerintah Pusat melalui Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) membangun gudang beku (cold storage) berkapasitas 300 ton untuk menjaga kualitas hasil tangkapan ikan nelayan.

"Pembangunan cold storage sedang berlangsung. Itu semua dari Pemerintah Pusat," kata Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Indramayu, Edi Umadi di Indramayu, Senin (23/5).

Eti mengatakan, pembangunan gudang beku ikan tersebut sudah dimulai pada akhir Januari 2022 di sekitar Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Karangsong, Kabupaten Indramayu. Menurutnya untuk kapasitas penyempitan di gudang beku tersebut mencapai

300 ton ikan, tangkapan para nelayan sekitar. Gudang beku itu, lanjut Eti, dibangun oleh Pemerintah Pusat melalui Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) dan semuanya dilakukan oleh pusat. "Kapasitas penyimpanan mencapai 300 ton ikan. Anggaran semua dari pusat," tuturnya.

Eti mengatakan pembangunan gudang beku tersebut diharapkan bisa menjaga kualitas ikan tangkapan nelayan setempat. Sebab para nelayan bisa membongkar lebih cepat dan tidak harus menunggu lama, untuk mengantar di TPI. "Kalau ada cold storage kualitas ikan bisa semakin baik, dan nelayan tidak perlu antre untuk membongkar hasil tangkapannya," kata Eti. ● pra



IDN/ANTARA

### SAUNG ANGLUNG UDJO KEMBALI GELAR PERTUNJUKAN SERATUS PERSEN

Wisatawan mengikuti pertunjukan angklung di Saung Angklung Udjo, Bandung, Jawa Barat, Senin (23/5). Saung Angklung Udjo yang menjadi destinasi wisata prioritas di Kota Bandung kembali membuka kunjungan bagi wisatawan dengan kapasitas 100 persen seiring dengan pelonggaran dari pemerintah.